

Informe de Comisión

El día 4 del mes y año en curso, nos trasladamos a Ciudad Victoria, Tamaulipas con el objetivo de sustentar ante el Consejo Mexicano de Acreditación de Enfermería (COMACE) la información entregada sobre indicadores básicos de evaluación de calidad educativa de la Licenciatura en Enfermería.

De acuerdo a proceso establecido acudimos Jefe de Departamento de Ciencias de Enfermería, Profesora de Enfermería Coordinadora del proceso de acreditación y Secretaria Técnica de Docencia de la División de Ciencias de la Salud.

El día 5 nos presentamos a las oficinas de COMACE en donde se llevó a cabo la reunión de trabajo con la presidenta Dra. Cinthya Patricia Ibarra González quien coordinó a dio a conocer el resultado de la revisión de indicadores por parte de 3 evaluadores de este organismo.

Como resultado se nos dio a conocer algunos aspectos de información que es necesario integrar en algunos de los indicadores para dar el cumplimiento necesario, sin embargo se nos da a conocer que no es posible que se lleve a cabo la visita de evaluación al programa educativo hasta que cumpla con el requisito indispensable de ser actualizado o reestructurado conforme a criterios establecidos.

Cabe mencionar de que en virtud del sustento presentado en los indicadores restantes en cuanto a cumplimiento, se logra que nos otorguen como tiempo límite para dar cumplimiento a la observación un período de tres meses a partir de Enero.

Se establecen compromisos, se genera el documento oficial de las observaciones y se da por concluida la reunión.

Se realiza informe a la dirección y cuerpo de gobierno de la División de Ciencias de la Salud y se inicia plan de actividades.


Mtra. Ma. Isabel Méndez Domínguez

Chetumal, Q. Roo 9 de Diciembre de 2019.